
INTERPELLANZA                                                                              
 
 
Al Sig. Sindaco  
del Comune di Ceggia 
Sig. Massimo Beraldo 
 
 
 
Egregio Signor Sindaco, 
 
da alcune settimane si stanno eseguendo gli indispensabili interventi di sistemazione della piazza. 
Lavori che ben sono stati evidenziati alla cittadinanza con l’esposizione del “cartello lavori” alla 
vigilia delle precedenti elezioni amministrative di giugno.  
Senza cadere nella provocazione, ci preme evidenziare i gravi disagi che tale intervento sta recando 
alla cittadinanza e alle attività commerciali di  Via Roma.  
La scelta di eseguire un intervento complessivo anziché a stralci è stato, a nostro modo di vedere,  
penalizzante per tutti, in particolare per i tanti anziani che si recano o vengono accompagnati nella 
locale farmacia e presso l’ambulatorio dei medici, e per la viabilità ciclo-pedonale che si trova a 
dover passare nella carreggiata ristretta riservata al flusso automobilistico. 
 
Chiediamo se in fase di preventivo sia stata valutata la possibilità di una esecuzione dell’opera per 
stralci, se si quale sarebbe stata l’eventuale differenza di costo. 
 
Il giorno 7 luglio sui quotidiani locali vi è stata una replica del vicesindaco ad un articolo del 
consigliere Zago e lo stesso Vidali si è meravigliato della mancata richiesta da parte del consigliere 
dell’opposizione su chi pagherà l’intervento, per cui si chiede formalmente se la spesa per 
l’intervento di recupero sarà imputata alla ditta che da pochi anni ha eseguito i lavori della Piazza, o 
se saranno usate risorse del bilancio Comunale. 
 
  
Distinti saluti 
 
Lista Civica IMPEGNO E PARTECIPAZIONE 
Consiglieri 
 
Florian Silvio       Lorenzon Paolo 
 
 
 
 
Ceggia 07 luglio 2009 


